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Medaillenbehängter Nachwuchs!

Stolze Jugendvolleyballer bei den Bezirksmeisterschaften  
in Langelsheim nach der Siegerehrung  

 

                                                                                                                                    Bericht siehe Seite 14 



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Erfolgreiches 
Netzspiel!
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Zum Weihnachtsmarkt setzt Schneefall ein! 
Organisiert vom Förderkreis der 
Vallstedter Volleyballer, den 
Volleyball VIP´s Vallstedt, fand 
bei kaltem Wetter der 4. Weih-
nachtsmarkt statt. Ordentlich 
kalt, ohne Wind und mit ein-
setzendem Schneefall war das 
Wetter wie gemacht für die Ver-
anstaltung. 
 

 
Bereits am Vortag war mit den 
Vorbereitungen für die einzel-
nen Stände begonnen worden, 
sodass am Sonntag pünktlich 
um 14 Uhr offiziell eröffnet 
werden konnte. Erstmals waren 
alle Stände eigenverantwortlich 
besetzt. Das Angebot konnte 
sich sehen lassen. Die Damen 
der 1. Volleyballmannschaft der 
VSG Vallstedt/Vechelde verkauf-
ten aus einer Holzhütte heraus 
leckere Waffeln. Die Tischten-
nisabteilung von Grün-Weiß bot 
neben einem Kinderpunsch 
selbstgebastelten Winter-
schmuck, Likör und Nüsse an. 
Gleich daneben konnte man sich 

an Riesenhamburgern sättigen. 
Aufgesetzte Schnäpse, Marme-
lade und Honig im Zelt nebenan 
machten die Vallstedter Be-
sucher neugierig. In einem ge-
meinsamen Zelt boten die 2. 
Volleyballherren und die 2. Da-
menmannschaft Crépes und 
Glühwein an. Die Regionalliga-
volleyballer von GW waren am 
Pommes-Stand aktiv und sorg-
ten für gegrillte Bratwürste und 
Krakauer. 
Energetix-Schmuck und Tupper-
ware im Zelt neben dem Beach-
Club sowie Puffer, angeboten 
von der Nordic Walking – Grup-
pe des Vereins waren weitere 
Angebote an diesem 3. Advent. 
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Im Vereinsheim der Volleyballer 
konnte sich dann ein jeder auf-
wärmen, verbunden mit weite-
ren Angeboten. Die Volleyball-
jugend bot Kaffee und Kuchen 
an, es gab Zwiebelkuchen und 
eine Ausstellung von Schwib-
bogen, die für den weihnacht-
lichen Flair sorgten. Zudem war 
natürlich die Theke für den klei-
nen und großen Durst geöffnet. 
Um 16.30 Uhr gab die Kinder-
gartengruppe aus Vallstedt ei-
nen Auftritt mit Tanz & Gesang 
zum Besten. Darauf folgend gab 
es Geschenke für alle Kinder aus 
dem Sack des Weihnachtsman-
nes. 
Die Abrundung des gelungenen 
Marktes durch weihnachtliche 

Vorträge der 
Gitarrengruppe 
der Kirche bil-
deten gegen 
18.00 Uhr den 
passenden Ab-
schluss. 

 
 
 

Vielen Dank allen Helfern für 
Aufbau, Durchführung und 
Abbau sowie den Besuchern des  
Weihnachtsmarktes Nr. 4 auf 
der Beachvolleyballanlage. 

 
W. Weißer 
 

 

Die „grünen Schützen“ sind bestens für 
den Besucheransturm vorbereitet! 
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Stand der Tischtennisabteilung, die Kinderpunsch, selbstgebastelten 
Weihnachtsschmuck, Nüsse und Likör im Angebot hatten. 
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Hobbyvolleyballer starten wieder durch! 
 

Einen gelungenen Neubeginn 
können Vallstedt´s Hobbyvolley-
baller melden. Zum Trainings-
auftakt nach einer vierteljähr-
lichen Pause waren 16 Damen 
und Herren am Start. Getoppt 
von 17 Teilnehmern in der 
Folgewoche. Teilweise erstma-
lig, aber auch Ehemalige absol-
vierten die erste Einheit mit 
Trainer Wilfried Weißer, der 
gleich mal diese Aufnahme 
gemacht hat. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Gerne kann man noch dazu 
stoßen, es wird regelmäßig am 
Donnerstag ab 20.30 Uhr in der 
Vallstedter Turnhalle ein locke-
res Training angeboten. 
In den Sommermonaten wird 
dann je nach Wetterlage das 
Training auf die Beachvolley-
ballanlage verlegt. 

 
W. Weißer 
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Neue Trikots von der Volksbank 
Andreas Mahler, Privatkundenbetreuer der Vallsteder Filiale übergibt 
stellvertretend für die Volksbank eG einen Scheck in Höhe von 790 €. 
Mit der Zuwendung unterstützt die Volksbank die Volleyball VIP´s 
Vallstedt e.V. bei der Anschaffung von Hosen und Trikots für die 2. 
Herrenmannschaft. 
Die Zuwendung stammt aus den Reinerträgen des VR Gewinnsparens. 
Vielen Dank an die Volksbankkunden, die am Gewinnsparen teil-
nehmen. 
Auf dem Bild ist eine Delegation der Landesligamannschaft zu sehen:  
Von links: Pascal Gebhardt, Klaus Struppe, Mannschaftskapitän 
Marius Müller, Mirko Stanisak, Andreas Mahler und Wilfried 
Weißer vom Förderkreis der Vallstedter Volleyballer. 
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Regionalligateam auf Kurs! 
 

Da ja bekanntlich im 2. Jahr nach 
dem Aufstieg alles noch schwie-
riger wird, kann man mit Stolz 
behaupten, dass die 1. Herren 
von GW Vallstedt voll auf Kurs 
liegt! Der Klassenerhalt ist 
bereits im Januar mit dem Sieg 
gegen DJK Füchtel - Vechta 
sichergestellt. Voll konzentriert 
bleiben ist jetzt das Ziel, dann 
irgendwie ist auch etwas 
Spannung raus, sind die oberen 3 
Teams außer Reichweite. Dann 
aber kommen schon die „Grün-
Weißen“ auf einem hervorragen-
den 4. Rang. Hier auch in der 
Endabrechnung zu stehen, ist 
das vorrangige Ziel. Sicherlich ist 
jetzt aber auch die Zeit ge-
kommen, mal etwas zu probie-
ren und durch zu wechseln. 
Ein  besonderer  Dank  gilt  unse- 

 

rem Interimstrainer Michael 
Kontchevski, der den erkrank-
ten etatmäßigen Coach Janusz 
Tomaszewski (Ausfall wegen 
doppeltem Bandscheibenvor-
falls) grandios ersetzt. 
 

 
 

Die tolle Unterstützung der 
Zuschauer hat sicherlich auch zu  
den vielen Heimpunkten beige-
tragen. Wir würden uns freuen, 
wenn wir Sie uns auch weiterhin 
an den Samstagabenden bei 
unseren Regionalligaspielen be-
grüßen dürften!  
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2. Herren ist noch nicht durch! 
 

Landesliga Herren 
4 Punkte beträgt der Abstand 
nach unten zum Relegations-
platz, deshalb darf man sich bei 
Vallstedt´s Männerreserve noch 
nicht sicher sein. Punkte gegen 
die direkten Kontrahenten müs-
sen her. 
Doch kann man zuversichtlich 
sein, kommen doch die „Keller-
kinder“ noch zu uns. Durch 
konzentrierte Leistungen mit 
vollem Kader sollte das Saison-
ziel in der oberen Region abzu-
schließen weiterhin unser Ziel 
bleiben. 
 
Landesliga Damen 
Mit guten Leistungen zum Jah-
resbeginn haben die Landes-
ligadamen der VSG aufgewartet. 
Gegen jeden Gegner in den 
diesjährigen Spielen konnte ge-
punktet werden, man hat Rang 3 
inne. Da hier nur noch 2 Spiele 
gegen starke Gegner zu be-
streiten sind, können die LL-
Damen nun zuversichtlich und 
ohne Druck in die letzten Saison-
spiele gehen. 
 
Regionsoberliga Damen 
Einen spannenden Verlauf 
nimmt derzeit die Klasse mit 
unseren 2. Damen. Woche für 
Woche steht ein anderer Verein 
an der Spitze. Insgesamt können  
 

 

sich noch 4 Teams Hoffnung auf 
die Meisterschaft oder Rele-
gation Hoffnung machen. 

 
Durch Verletzungen arg dezi-
miert hat die Mannschaft von 
Trainerin Janine Saltzmann mit 
der Unterstützung von Stand-
Up-Spielerinnen mit einem Aus-
wärtssieg in Salzgitter vorerst 
wieder den Sprung an die 
Tabellenspitze geschafft! 
 
 

 
 

2. Damen der VSG Vallstedt/Vechelde 
hinten von links: 

Trainerin Janine Saltzmann, Chantal 
Andreä, Johanna Scherrer, Franka 

Schlieker. 
Vorn von links: Julia Koch, Marielle 

Thomas, Merle Adam und Rieke Jaekel. 
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Kurz notiert: 
 

*** Verschwunden ist nach dem 
erfolgreichen Heimspiel der 
Regionalligamannschaft gegen 
den TSV Buxtehude-Altkloster 
unser Ankündigungsbanner an 
der Kreuzung in Vechelde. Wir 
haben den Diebstahl zur Anzeige 
gebracht. 
 

*** In der Vorbereitung auf die 
Rückrunde konnte unser Regio-
nalligateam den Spitzenreiter 
der Oberliga USC Braunschweig 
II mit 4:0 besiegen. 
 

*** Mit der Urabstimmung der 
Vallstedter Volleyballer ist ein 
eindeutiges Votum für eine 
Ausweitung der Spielgemein-
schaft mit dem MTV Vechelde 
beschlossen wurden. 
 

*** Erst hart um Punkte ge-
kämpft, dann gemeinschaftlich 
gefeiert! Auch so geht Sport, 
vollzogen durch die beiden 
Landesligamannschaft des MTV 
Vechelde und der Vallstedter 
Reserve. 
 

*** Auf dem Wege der Besserung 
befindet sich unser Mittel-
blocker aus dem Regionalliga-
team   Fabian  Regier.  Nach  ge- 

 
 
 
 
 
 

lungener OP geht´s mit der 
Gesundheit wieder bergauf. Wir 
hoffen ihn nach seinem Kreuz-
bandriss bald wieder in der Halle 
zu sehen. 
 

*** Rekordverdächtig erscheint 
die Einsatzquote von Merle 
Adam.   Ausgestattet   mit   einem 
 

     
Jugendspielrecht huscht Merle 
von einem Spieltag zum anderen 
mal in den Kader der Landes-
ligamannschaft, mal zu ihrem 
eigentlichen Team in der Re-
gionsoberliga. Bisherige Aus-
beute: 31 Pflichtspiele in dieser 
Saison! 
Kaum zu toppen! 



12 

Rekorde für die Ewigkeit! 
 

Im Damenvolleyball bei „Grün-
Weiß“ Vallstedt steht ein Name 
für garantierte Leistung und 
Beständigkeit:  
 

Angelika Klenke! 
Seit 1983 in unseren Diensten 
spielt „Geli“, wie sie von allen 
genannt wird unentwegt in der 
1. Damenmannschaft, immer auf 
der anstrengenden Mittelposi-
tion und immer mit ansprechen- 
der Leistung. Der Ausdruck 
„unverzichtbar“ ist bei der Vall-
stedter Rekordspielerin durch-
aus angebracht. 
 
 

 
 

Angelika´s erster Spielerpass  
für GW noch unter ihrem  
Mädchennamen Grunert. 

 

In bisher insgesamt 892 Spielen 
stand sie für GW am Netz, davon 
591 Pflichtspiele und führt damit 
natürlich alle Ranglisten im 
Verein an. 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

Immer noch die Zuverlässigkeit in Person, 
Punktspiel mit Geli am Netz 2019. 

 

5 x wurde sie von der Abteilung 
zur Volleyballerin des Jahres 
gewählt, 5 x ist Geli Vereins-
meisterin im Beachvolleyball 
sowie 3-fache Sportlerin des 
Jahres bei „Grün-Weiß“. 
Selbstverständlich ist unsere 
„Beste“ auch Trägerin der Vol-
leyballehrennadel. 
Ihre Trainer in all den Jahren 
kann sie gewiss nicht mehr zäh-
len,  ihr  Ehrgeiz  hat  die   Mittel- 
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blockerin immer wieder ange-
trieben und ihre Mitspielerinnen 
motiviert. 
Mittlerweile läuft ihre 36. Saison, 
die sie eigentlich gar nicht mehr 
spielen wollte. Aushelfen natür-
lich, aber logisch ist wieder mehr 
draus geworden.  Fast  bei jedem 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Spieltag ist Angelika wieder 
dabei und sorgt mit dem Team in 
der Landesliga für Furore. 
Ein Volleyball in Vallstedt ohne 
Geli? Nicht vorstellbar ……. und 
hoffentlich auch nicht Realität! 

W. Weißer
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U-18 Bezirksmeisterschaften: Lospech 
und ein abschließendes Erfolgserlebnis! 
 

Am Sonntag den 27.01.19 ging es 
für unsere Mädels zu den U18- 
Bezirksmeisterschaften nach 
Langelsheim am Fuße des Har-
zes. Dass es bei diesen Meister-
schaften nochmal anders zur 
Sache gehen wird als bei den 
Regionsmeisterschaften war 
dem Trainergespann Chris und 
Olli bereits vorher bewusst. 
Spätestens nach dem ersten 
Spiel in unserer Dreier-Vor-
rundengruppe zwischen USC 
Braunschweig und TSV Giebol-
dehausen wurde das auch 
unseren Mädels klar. Denn beim 
USC Braunschweig liefen 2 
Jugendnationalspielerinnen auf, 
die den Ball auch mal mit 
wuchtigen Schlägen im Feld 
unterbrachten. Folglich gewan-
nen diese auch das Spiel. 
Das nächste Opfer sollten wir 
sein. Doch so ganz wollten wir 
uns  in  die  Opferrolle  nicht  ein- 

 

fügen. Denn obwohl Braun-
schweig das Spiel dominierte, 
hielten unsere Mädels mit allem 
dagegen was sie hatten.  Da hatte 
keine Angst vor den Angriffen 
der Nationalspielerinnen. Nein, 
stattdessen wurde ein Block 
gestellt und unsere Mädels 
schmissen sich in die Angriffe 
und konnten dem Turnier-
favoriten im ersten Satz immer-
hin 6 Punkt abringen. 
Das Ziel für den 2. Satz war klar: 
Mehr Punkte als im ersten Satz 
holen. 
Und so legten wir los wie die 
Feuerwehr und hatten auf ein-
mal eine 5:1 Führung! Eine 
Führung! Doch leider fing sich 
Braunschweig, der spätere Tur-
niersieger, danach und konnte 
den Satz dann doch souverän mit 
25:7 nach Hause fahren. Aber die 
Vorgabe der Trainer, einen 
Punkt mehr als im Satz davor zu  
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holen, wurde punktgenau einge-
halten.   
Auch gegen TSV Gieboldehausen 
(am Ende 3. Platz) war nicht viel 
zu holen. In diesem Match setzte 
es eine 2:0 (25:10; 25:10) Nie-
derlage gegen ein eingespieltes 
Team. Am Ende stand für uns der 
3. Platz in der Vorrundengruppe. 
Somit konnten wir nur noch an 
den Platzierungsspielen von 
Platz 7-9 teilnehmen. Auch diese 
wurden in einer weiteren Grup-
pe mit drei Mannschaften (TV 
Jahn Wolfsburg, VSG Aller-Oker, 
wir) ausgetragen.   
Unser erstes Spiel gegen TV Jahn 
Wolfsburg war endlich ein Spiel 
auf Augenhöhe. 
Auch wenn Wolfsburg klare 
Vorteile im Spielaufbau und 
Angriff besaß, konnten wir sie 
besonders durch die Anwesen-
heit beim Block zu Fehlern 
zwingen. Besonders Tara und 
Laura konnten den ein oder 
anderen Ball mit einem Block 
entschärfen und allein durch 
ihre Präsenz den Gegner im 
Angriff verängstigen. Dazu 
kratzten Leni und Milla hinten 
den einen oder anderen Ball mit 
spektakulären Abwehraktionen 
vom Boden, sodass ein um-
kämpftes Spiel zustande kam. 
Dass es am Ende für den Sieg 
nicht reichte (17:25, 17:25), lag 
auch etwas daran, dass das 
Trainergespann alle spielen las-
sen wollte und somit viele 

Wechsel vornahm. So durfte 
auch unser Küken Amelie ran, 
die mit gerade mal 11 Jahren 
schon sehr gut mithalten konnte 
und ihren Anteil an den 17 
gesammelten Punkten im 2.Satz 
hatte.   
Das abschließende Spiel gegen 
die VSG Aller/Oker wurde von 
den Trainern mit einem Augen-
zwinkern als wahres Finale 
bezeichnet. Denn es ging darum 
nicht Letzter zu werden. Und 
dass das keiner wollte, merkte 
man in dem sehr knappen und 
umkämpften Spiel allen Spie-
lerinnen auf dem Feld an. Dabei 
stellten sich die Spielerinnen der 
VSG Vallstedt/Vechelde als 
wahre  Mentalitätsmonster   her- 
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aus. Denn in den engen Situa-
tionen übernahmen sie Ver-
antwortung und spielten mit 
Risiko druckvolle Bälle. Und 
wurden dafür belohnt. Beson-
ders Ashling konnte mit mu-
tigen Angriffen richtig viele 
Punkte erzielen. Beste Angreife-
rin war jedoch Jana, die mit ihrer 
ganzen Athletik schon richtige 

Hammerangriffe im gegne-
rischen Feld unterbrachte. Dazu 
fand Jellena zu ihrer alten Stärke 
bei den Angaben zurück und 
haute diese dem Gegner um die 
Ohren. Besonderes Lob geht 
auch noch an Franka, die aus der 
2. Damen mit ihrem Jugend-
spielrecht noch kurzfristig 
einsprang und einfach  eine  sehr 
souveräne Leistung in der 
Annahme zeigte. Zudem gab sie 
dem ganzen Spiel mit ihrer 
Erfahrung dringend benötigte 
Struktur. Durch eine über-
ragende Teamleistung gab es am 

Ende den verdienten (25:21; 
25:19) Sieg. Dieser wurde frene-
tisch mit den zahlreichen mitge-
reisten  Fans  (Vallstedt/Vechel- 
de hatte standesgemäß die meis-
ten Fans vor Ort) gefeiert. Es war 
ein erfolgreicher Abschluss eines 
aufregenden Tages.   
Am Ende gehen wir mit einem 
positiven Gefühl aus diesen 

Meisterschaften. In 
der Vorrunde ha-
tten wir zwar et-
was Lospech, aber 
aus Niederlagen 
gegen solche Geg-
ner lernt man viel. 
Man darf auch 
nicht vergessen, 
dass unser Team 
mit einem Durch-
schnittsalter von 
13,5 Jahren bei den 
U18-Meisterschaf-

ten angetreten ist. Die Mädels 
haben noch Zeit vieles zu lernen. 
Und das werden sie auch, denn 
die Trainer konnten auch viele 
Schlüsse aus den Spielen ziehen. 
Jetzt wird wieder ein Jahr bis zu 
den nächsten Meisterschaften im 
Training gearbeitet und dann 
werden wir nächstes Jahr ganz 
oben angreifen! 
 

   
Oliver Wendt 
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Glühweintreff im Februar!
Zu einer untypischen Jahreszeit 
traf sich die Tennisabteilung. 
Passend zur Kälte wurde Glüh-
wein angeboten. Es fanden viele 
Gespräche statt und alle freuen 
sich auf die Saison 2019. 

 
Jürgen Mehring  
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im Herzen von Vallstedt, Am Teiche 4
Die Wohnanlage wird in Niedrigenergiebauweise KFW 55 erstellt.
Carport
Aufzug
3-Scheiben-Isolierverglasung k-Wert 0,5.
Außenjalousien und anteilig Raffstores elektrisch betätigt.
Gäste-WC
Fußbodenheizung
Luftwärmepumpe u.v.m.

Ansprechpartner für den Verkauf
Juri Donst Tel.: 0176-57818682
JD Immobilien Ltd.
info.jdimmobilien@gmail.com
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Wir haben eine neue Trainingszeit! 
 

Stand (03. Februar 2019):    23,6 Kilometer (im Jahr 2019), 
insgesamt:                                413,5 Kilometer (seit Oktober 2017) 

„Menschen zu finden, die mit uns fühlen und empfinden, ist wohl das 
schönste Glück auf Erden”
Carl Spitteler

Welch Aufregung herrschte Ende 
November in Vallstedt. Um eine 
letzte ehrenvolle Aufgabe zu 
erfüllen, wurde DIE Tanne in 
Lydias Garten gefällt und auf 
dem Braunschweiger Weih-
nachtsmarkt vor dem Dom 
aufgestellt. Sie hat sich dort 
wirklich gut gemacht. 
 

                                                                                                
Einige der zurückgelassenen 
Zweige haben dann noch bei uns 
anderen Gruppenmitgliedern als 
Weihnachtsdekoration ihren 
Zweck erfüllt. 

 
 

Am 16. Dezember hat unsere 
Gruppe am örtlichen Weih-
nachtsbasar aktiv teilgenom-
men. Auf Anregung von Monika 
haben wir einen Pufferstand 
betrieben. Und als wäre es bei 
Petrus extra bestellt, fing es 
pünktlich um 14 Uhr an zu 
schneien.  
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Leider war der Basar insgesamt 
schlecht besucht, sodass der 
Umsatz gering war. Trotzdem 
werden wir mit unserer Gruppe 
auch an weiteren Aktionen 
teilnehmen. 
Berichte von den Erlebnissen 
des neuen Jahres folgen im 
nächsten Sport-Echo. 
Da uns im Dezember das frühe 
Aufstehen schwer viel, haben wir 
beschlossen,   es  in  diesem  Jahr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

etwas „geruhsamer“ angehen zu 
lassen.  Deshalb 
treffen wir uns seit Januar  
samstags erst um 9:30 Uhr! 
 

Verena Lier-Glaubitz 
 

Wir treffen uns jeden Samstag 
um 9:30 Uhr am Vallstedter 
Sportheim (Alvesser Straße).  
Bei Bedarf von Leihstöcken bitte 
ich um eine kurze Info (0163 
7737704). 
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Jahreshauptversammlung „Grün-Weiß“
Zur diesjährigen Generalver-
sammlung unseres Sportvereins 
fanden sich am 9. 2. insgesamt 
enttäuschende 24 Mitglieder in 
der Gaststätte „Minni´s Bier-
quelle“ ein. 
Zu Beginn wurde den verstor-
benen Mitgliedern Reinhold 
Jakob und Fritz Roth gedacht. 
Nach Anfrage wurde bestätigt, 
dass die Anschaffung des Ver-
einsbusses noch im Raum steht. 
Der 1. Vorsitzende Klaus Scha-
per  erklärte, dass viele Punkte, 
wie Versicherung usw. noch 
geregelt werden müssen. 
Sportler  des  Jahres  bei  GW  ist  
 

 

Oliver Wendt, er wird für seine 
sehr guten sportlichen Leistun-
gen in der 1. Volleyball Herren-
mannschaft geehrt. Außerdem 
belegt er den 26. Platz unter den 
Top 100 Beachvolleyballspie-
lern des Nordwestdeutschen 
Volleyballverbandes. 
Mannschaft des Jahres ist das 
Beachvolleyball-Team Martin 
Tanger und Hendrik Schultze. 
Sie erreichten einen dritten 
Platz im Landesfinale in Hanno-
ver und sind ebenfalls in der 
Beachrangliste unter den Top 
100 mit den Plätzen 9 und 10 
vertreten. 

Da die drei zu 
ehrenden Volley-
baller aus sport-
lichen Gründen 
nicht anwesend 
sein konnten, müs-
sen die Pokale zu 
einem späteren 
Zeitpunkt über-
geben werden. 
Bianca und Björn 
Bartsch bekamen 
eine Ehrung für 
besondere Leis-
tungen für ihren 
Einsatz   beim   Kin- 

Holger Andreä und Andreas Rentel scheiden aus dem 
Vorstand aus. Klaus Schaper und Verena Lier-Glaubitz 

sind auch 2019 bei GW an Bord. 
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der- und Jugendfußball, sie sind 
stets zur Stelle, sorgen für Essen 
und Getränke. Organisieren den 
Fahrdienst und kümmern sich 
auch um das eine oder andere 
„Wehwehchen“ während der 
Spiele. 
 

 
Björn und Bianca Bartsch werden vom 

Vorsitzender für ihr Engagement im 
Jugendfußball geehrt. 

 
Auch der nicht anwesende Ju-
gendtrainer Philipp Susat wird 
eine Ehrung für besondere 
Leistungen bekommen, da auch 
er sich sehr für die Fußballab-
teilung einsetzt. 
Die nächste Ehrung für be-
sondere Leistungen bekommt 
Verena Lier-Glaubitz für die 
Neugründung der Nordic Wal-
king Gruppe, die bei „Wind und 
Wetter“ von ihr in die Vall-
stedter Feldmark geführt wird. 
Außerdem hat sie mit ihrem 
Mann zusammen die neue 

Datenschutzverordnung der EU 
im Verein und auf der Inter-
netseite umgesetzt. 
 

 
Verena Lier-Glaubitz hat die Nordic-
Walking Abteilung ins Leben gerufen. 

 
 

Aus dem Jugendbereich ist die 
E-Jugend Fußball für eine 
Ehrung im sportlichen Bereich 
vorgesehen. Auch diese erfolgt 
zu einem anderen Zeitpunkt. 
Der vorgelegte Haushaltsplan 
wird lt. 1. Vorsitzenden im Jahr 
2019 etwas niedriger angesetzt 
als im Vorjahr, da die Mit-
gliedsbeiträge und Spenden nie-
driger ausfallen werden. 
Der Haushaltsplan wurde ein-
stimmig genehmigt. 
Klaus Schaper bedankte sich in 
seinem Rechenschaftsbericht 
bei allen erschienenen Mitglie-
dern des Vereins für ihr Kom-
men. Bei den Vorstandsmit-
gliedern für die im abgelaufenen  
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Jahr geleistete, ehrenamtliche 
Tätigkeit, und den eingebrach-
ten Zeitaufwand. 
Gleichermaßen bedankte Klaus 
sich bei allen den Sportverein 
Fördernden, insbesondere den 
passiven Mitgliedern, welche 
mit Ihren Beiträgen für die 
Erhaltung des Sportes in Vall-
stedt einen wesentlichen Bei-
trag leisten. Auch den Spon-
soren des Vereins dankte er für 
ihre Unterstützung. 
Der Kassenbestand ist über die 
letzten Jahre konstant. Wegen 
der steuerlich relevanten Rück-
lagen wird der Vorstand sich 
Gedanken machen. 
Derzeit hat der Verein 320 
Mitglieder an den Sportver-
band gemeldet, das sind 10 
weniger als im Vorjahr. 
Das Jahr 2018 verlief  bis auf die 

Umsetzung der 
neuen Daten-
schutzverordnung 
relativ ruhig. 
Außer den Sitzun-
gen mit dem er-
weiterten Vor-
stand traf sich der 
enge Vorstand 
weiterhin jede 
Woche, um intern 
Fragen zu klären. 
Die sogenannte 
„Dienstagssprech-
stunde“ wurde 
aufrecht erhalten. 

Die neue Datenschutzverord-
nung (DSVOG) wurde umge-
setzt, deshalb ist die Beitritts-
erklärung um einige Blätter 
erweitert worden. Außerdem 
erschien eine Bekanntmachung 
im Sport-Echo. 
Der im Jahr 2017 am Sportheim 
entstandene Sturmschaden 
wurde zügig repariert, die 
Instandsetzung des Zaunes 
dauerte bis Ende 2018. Bei der 
Reparatur wurde auch gleich 
das Eingangstor neben dem 
Kassenhäuschen erweitert, so-
dass jetzt auch Rettungs-
fahrzeuge direkt auf den Platz 
fahren können.  
Dank an Hans-Jürgen Mintel, 
der häufig bei der Gemeinde 
nachgehakt hat, wann der 
Schaden endlich behoben wird. 
Klaus   Schaper  bedankte   sich 
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nochmals bei allen Helfern, die 
dazu beitragen, dass das 
Vereinsleben läuft. 
Der 1. Vorsitzende kündigt für 
das Jahr 2020 an, dass er nicht 
mehr für das Amt des 1. Vor-
sitzenden zur Verfügung steht. 
Er hatte von 1993 bis zum Jahr 
2000 das Amt des 2. Vorsitzen-
den inne, danach übernahm er 
von Fritz Giesemann das Amt 
des 1. Vorsitzenden. 
Klaus Schaper bittet schon jetzt 
alle anwesenden Vereinsmit-
glieder sich Gedanken um einen 
Nachfolger zu machen. 
Holger Andreä gibt über den 
gesunden Kassenstand Bericht. 
Da die drei Kassenprüfer auch 
in diesem Jahr nicht persönlich 
anwesend sind, verliest Hans-

Jürgen Mintel deren schrift-
lichen Bericht, aus dem hervor-
geht, dass alle Einnahmen und 
Ausgaben ordnungsgemäß ver-
bucht wurden. 
Der Kassenwart wird von der 
Versammlung entlastet. 
Stellvertretend für den bisheri-
gen Jugendwart Andreas Hoff-
mann berichtet Björn Bartsch 
von den Erfolgen der E-Jugend. 
Diese wurden in den Staffeln 
draußen und drinnen Erste. 
Auch bei den Punktspielen in 
der Halle belegten sie einen 
guten Platz. Auch die F-Jugend 
spielt gut. Bei den Kleinsten in 
der „Pampersliga“ machen mitt-
lerweile auch wieder 10 Kinder 
mit.  
Kerstin Mintel berichtet von 16 
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Kindern bei den 3-6 jährigen 
beim Kinderturnen. Die Co-
Trainerinnen Laura Kempkens 
und Hanna Wegener betreuen 
bei den über 6-jährigen teil-
weise bis zu 25 Kinder. Und 
beim Mutter/(Groß)Eltern-
Kind-Turnen sind 14 Kinder zu 
verbuchen. Alles in Allem macht 
es allen Teilnehmern viel Spaß. 
Die Spartenleiterin Aerobic 
Andrea Sonnenberg berichtet 
von einem Jahr ohne besondere 
Vorkommnisse. 
Im Sommer ist wegen der Hitze 
das Training teilweise in den 
Garten eines Spartenmitgliedes 
verlegt worden, teils viel es ganz 
aus. 
Beim Ortspokalschießen beleg-
ten die Aerobic-Damen die 
Plätze 13 und 15.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Leider haben zum Jahresende 
einige Spartenmitglieder gekün-
digt, da ihnen die Anfahrt aus 
den umliegenden Ortschaften 
doch zu umständlich war. 
Ende November wurde die 
jährliche Weihnachtsfeier abge-
halten. 
Laut Kerstin Mintel treffen sich 
nach wie vor 8-10 Damen 
dienstags um 19 Uhr zur 
Damengymnastik, um gemein-
sam Sport zu treiben. Am 05. 
März 2019 findet die Faschings-
feier statt. 
Andreas Rentel hebt die 
Leistung der E-Jugend hervor 
und lobt nochmals das Enga-
gement der Familie Bartsch. 
Er berichtet, dass es im 
Landkreis Peine nur noch 18-19 
Mannschaften  im  Bereich  „Alte  
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Herren“ gibt. Dort spielen einige 
die Mannschaften sogar nur 
noch mit 9 Spielern, da auch in 
anderen Vereinen der Mit-
gliederschwund spürbar ist. 
„Grün-Weiß“ Vallstedt belegt 
derzeit den 5. Platz in der 
Kreisliga. 
In Vertretung für Reinhard 
Kipper berichtet Stefan Streich 
vom Tischtennis. Es gibt nach 
wie vor 27 aktive Spieler, die am 
Punktspielbetrieb teilnehmen. 
Die 1. Herren belegt in der 1. 
Bezirksklasse den 7. Tabellen-
platz.  
Die 2. Herren belegt in der 1. 
Kreisklasse Staffel A den 2. Ta-
bellenplatz und hat Aufstiegs-
chancen. 
Die 3. Herren belegt in der 1. 
Kreisklasse Staffel B den 10. 
Tabellenplatz und muss um den 
Klassenerhalt bangen. 
Die 4. Mannschaft belegt in der 
4. Kreisklasse den 4. Platz. Dort 
nimmt auch erstmalig mit  Anke  
Sehle  eine Frau  an  den  Punkt- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
spielen statt. 
Das Jugendtraining findet mitt-
wochs von 17:30 bis 19 Uhr und 
freitags von 18 bis 19:30 Uhr 
statt. 
Rudi Gansberg belegte bei den 
Landesmeisterschaften der Se-
nioren den 2. Platz, im Doppel 
errang er mit seinem Partner 
den 3. Platz. 
Bei den Deutschen Senioren-
Meisterschaften (Sportler mit 
Allgemeinbehinderung) wurde 
er im Doppel mit seinem Part-
ner Hans-Jürgen Knapp Deut-
scher Vizemeister, im Herren-
Einzel erreichte er das Viertel-
finale.  
Vereinsmeister wurden: 
Herren-Einzel:  Frank Lange 
(zum 14. Mal) 
Herren-Doppel: Rainer Bink 
und Andreas Voss 
Neben den sportlichen Aktivi-
täten fand die traditionelle 
Wochenendfahrt nach Schierke 
statt. 
Laut    Jürgen   Mehring   wurde 
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beim Tennis die Kinder- und 
Jugendarbeit aus den Vorjahren 
erfolgreich weitergeführt. Wie 
die Jahre zuvor, gibt es kein 
Punktspielbetrieb in der Tennis-
sparte. 
Das Training in der Halle bzw. 
auf dem Tennisplatz findet 
regelmäßig statt.  
Die „Mittwochsrunde“, beste-
hend aus 12 Männern, traf sich 
jeden Mittwoch zum Tennis-
spielen. 
Auch die alljährliche Wochen-
endfahrt nach Hann. Münden 
wurde durchgeführt. 
Im April steht die Instand-
setzung der Plätze für den 
Sommer an und es werden neue 
Aktionen für Kinder, Jugend-
arbeit und Erwachsene für das 
Jahr 2019 geplant. 
Für die Prellballabeilung be-

richtet Jürgen Mehring in 
Vertretung für Klaus Sonnen-
berg. 
Alle sportlichen und außer-
sportlichen Aktivitäten der 
Gruppe konnten wie gewohnt 
durchgeführt werden. Das lag 
auch daran, dass die „Perso-
naldecke“ im vergangenen Jahr 
stabil geblieben ist.  
Es wurden zwei neue Mitglieder 
gewonnen, sodass sich der 
Altersdurchschnitt etwas ge-
senkt hat. 
Die Gruppe würde sich über 
neue Mitglieder freuen, die 
dienstags ab 20 Uhr in der 
Turnhalle ohne Punktspieldruck 
Sport treiben wollen. 
Von der Volleyballabteilung 
konnte durch die zeitgleichen 
sportlichen Verpflichtungen nie-
mand anwesend sein. Den vor-

liegenden Be-
richt verlas Vere-
na Lier-Glaubitz. 
In der Halle konn-
ten alle Mann-
schaften ihre 
Klasse halten. 
Herren 1: 
Regionalliga 
Nord-West  
(4. Liga) –  
4. Platz,  
derzeit auf  
Platz 4. 
Herren 2:   
Landesliga 
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5. Platz, derzeit Platz 4. 
Damen 1: Landesliga – 6. Platz, 
derzeit Platz 3. 
Damen 2: Kreisliga – 3. Platz 
(knapp am Aufstieg vorbei), 
derzeit Platz 1. 
Jugend U16w: erstmalige Teil-
nahme am Spielbetrieb. 
Aktuell sind alle Mannschaften 
im gesicherten Mittelfeld. Die 2. 
Damen hat Aufstiegschancen. 
Die weibliche Jugend hat sich 
für die Regionsmeisterschaften 
U18w qualifiziert. 
Durch das schöne Wetter war 
die Beachvolleyball-Anlage sehr 
gut ausgelastet. 
Erfolgreich waren im Landes-
finale in Hannover Bastian 
Ebeling (2. Platz) und das Team 
Hendrik Schultze/Martin Tan-
ger (3. Platz). 
 

 
In der Rangliste Top 100 (von 
1.500) sind 8 Vallstedter Spieler 
zu verzeichnen! 
Die Durchführung der Heim-
spieltage ist nur möglich, weil 

alle Mannschaften tatkräftig 
mithelfen und die jeweils spie-
lende Mannschaft unterstützen. 
Es gab ein Sommerfest, eine 
Saisonabschlussparty und eine 
Weihnachtsfeier. 
Verena Lier-Glaubitz berichtet, 
dass die Nordic-Walkinggruppe 
im Jahr 2018 an 53 Terminen 
336 Kilometer zurückgelegt hat, 
das sind pro Trainingstag 6,5 
Kilometer. Insgesamt wurden 
seit der Gründung 413 Kilo-
meter absolviert. 
Die Abteilungsleiterin hat im 
Sommer zusätzliche Termine 
dienstags und donnerstags an-
geboten. 
Außerdem gab es gemeinsame 
Frühstücke nach dem Training. 
Für die Geselligkeit fanden 
Treffen zum Kubb und Jakkolo 
spielen statt, außerdem hat die 
Gruppe beim Weihnachtsbasar 
einen Stand betreut. 
Spartenübergreifend fand laut 
Sportwart Ralf Wilke am 4. 
August ein Tennisturnier statt. 
Für das leibliche Wohl standen 
kühle Getränke zur Verfügung 
und es wurde gegrillt. Allen 10 
Teilnehmern hat es sehr viel 
Spaß gemacht und eine Wie-
derholung im kommenden Som-
mer ist angedacht.  
Die zweite Veranstaltung war 
der Weihnachtsbasar am 16. 
Dezember, bei dem mehrere 
Sparten einen Stand betreuten.  
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Außer Bratwurst, Bier und 
Glühwein wurden auch Kaffee 
und Kuchen sowie leckere 
Waffeln und Puffer angeboten. 
Auch an die Kleinsten wurde 
gedacht. Der Weihnachtsmann 
kam vorbei und brachte kleine 
Geschenke. Auch hier soll es 
eine Wiederholung geben.  
Ralf Wilke macht noch einmal 
darauf aufmerksam, dass der 
Verein durch Jürgen Glaubitz 
eine gute Internetpräsenz hat. 
Jürgen benötigt dafür Informa-
tionen aus den Sparten, d. h. 
Fotos von den Trainingseinhei-
ten/Veranstaltungen und kurze 
Berichte.  
Hans-Jürgen Mintel dankt dem 
Vorstand, auch im Namen der 
Mitglieder, für die im ver-
gangenen Jahr geleistete Arbeit, 
und schlägt dessen Entlastung 
seitens der Mitglieder vor. 
Die Entlastung des Vorstandes 
erfolgt einstimmig. 
Als Wahlleiter zu den Neu-
wahlen fungiert Klaus Schaper. 
2. Vorsitzender:   
Andreas Rentel steht nicht 
mehr zur Wahl. Vorgeschlagen 
wird Martin Krause, der ohne 
Gegenstimmen gewählt wird. 
Kassenwart:   
Holger Andreä legt sein Amt 
nieder. Als neuer Kassenwart 
wird Holger Sorge vorgeschla-
gen. Holger wird einstimmig 
gewählt.  

Holger Sorge (Kassenwart) und Martin 
Krause (2. Vorsitzender) sind neu im 

Hauptvorstand von „Grün-Weiß“. 
 

 
 

Jugendwart:  
Auch der bisherige Jugendwart 
steht nicht mehr zur Verfügung. 
Für das Amt vorgeschlagen wird 
Björn Bartsch, der einstimmig 
von der Versammlung bestätigt 
wird. 
Ehrenrat:  
Die Mitglieder Kerstin Mintel, 
Wilfried Weißer, Bruno 
Niemann, Max Haupt, Hans 
Winkler, Rudi Gansberg und 
Hans-Jürgen Mintel werden als 
Ehrenrat einstimmig wieder-
gewählt.  
Als Beisitzer für ein Jahr wer-
den einstimmig Wolfgang Kal-
ler und Stefan Streich wieder-
gewählt. 
Als Kassenprüfer werden 
Frank Meier, Susanne Giese-
mann und Hans Meyer-Burg-
dorf gewählt. 
Sonstiges: 
Die Missstände in der Turnhalle 
wurden angesprochen. 
Die  Tür des  Musikschrankes ist 
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defekt. Bisher konnte niemand 
mit der Reparatur beauftragt 
werden. Klaus Schaper er-
kundigt sich wer dafür zustän-
 

        
dig ist. 
Die Musikanlage ist schlecht 
und sollte ausgetauscht werden. 
Im Geräteraum ganz rechts 
muss Ordnung gehalten werden.
Bei Verschmutzungen des 
Bodens muss der Verursacher 
diese entfernen. 
Die Duschräume sind schimme-
lig und dreckig. Klaus Schaper 
bietet die Nut-
zung der Du-
schen im Ver-
einsheim an. 
Außerdem 
laufen seitens 
des Ortsrates 
Gespräche mit 
der Gemeinde 
Vechelde um 
baldige Abhil-
fe zu schaffen. 
Geduld ist ge-
fragt. Die Hei-
zungsanlage 

funktioniert häufig nicht ord-
nungsgemäß. 
Da durch Wolfgang Kaller und 
Hans-Jürgen Mintel bereits ein 
reger Austausch mit der Ge-
meinde Vechelde besteht, um 
die Missstände zu beseitigen, ist 
ein zusätzliches Schreiben vom 
Vorstand nicht nötig. Es besteht  
eine Prioritätenliste, die von der 
Gemeinde an das Land Nieder-
sachsen gemeldet wurde. Der 
Sanitärbereich soll im Jahr 2019 
gereinigt bzw. saniert werden. 
Auch die Schule und der Kinder-
garten haben schon Beschwer-
den eingereicht. 
Wolfgang Kaller schlägt vor, 
dass die o. g. Punkte auch im 
Pressebericht über die Jahres-
hauptversammlung erwähnt 
werden sollen. 
 
Verena Lier-Glaubitz 
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Neue Mitglieder wären prima!
Diesmal gibt es keinen aus-
führlichen Bericht über unsere 
Weihnachtsfeier, da die Weih-
nachtsfeier schon so lange zu-
rückliegt, das schon beinahe die 
nächste ansteht. 

Nur ein paar Anmerkungen da-
zu. Wir hatten am 30. November 
2018 unsere Weihnachtsfeier in 
Thiede im Restaurant „Da Clau-
dia“. Das Essen war lecker, 
Getränke gab es teilweise erst 
nach mehrmaligen Nachfragen 
und um 22.30 Uhr wurden wir 
nicht gefragt, ob wir noch ein 
letztes Getränk möchten, nein 
uns wurde gleich mitgeteilt, 
dass jetzt die Rechnung kommt. 
Upps, ich denke in diesem Jahr 
wird es definitiv eine anderes 
Restraunt werden, in dem wir 
unsere Weihnachtsfeier abhal-
ten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ach so, einer von uns hat beim 
Schrottwichteln ein paar neue 
super Hausschuhe gewichtelt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ansonsten gibt es nichts Neues 
zu berichten, wir steppen weiter 
jeden Donnerstag in der Vall-
stedter Turnhalle um 19.30 Uhr. 
Also wer Lust hat bei uns am 
Steppaerobic teilzunehmen, ein-
fach vorbeikommen und Probe-
training machen. 
Wir freuen uns über jedes neue 
Mitglied. Wer noch ein paar 
Infos über unsere Gruppe möch-
te, wir haben eine Internetseite, 
bei „Grün-Weiß“ Vallstedt 
(www.gwvallstedt.de), wo viele 
Bilder und Berichte und auch 
Videos von unserer Gruppe zu 
sehen sind. 

 
Andrea Sonnenberg 
 



  33 

 
 

1. Mannschaft „Quo Vadis?“
Nach Abschluss der Hinserie ein 
ausgeglichenes Punktekonto im 
gesicherten Mittelfeld – eine 
solide Basis für die kommenden 
Aufgaben – könnte man meinen.  
Da uns in der Rückserie nicht 
mehr alle Spieler zu den Punkt- 

 
spielterminen zur Verfügung 
stehen, war die Ausgangslage 
deutlich schwieriger geworden.  
Bereits im 1. Spiel gab es eine 
knappe 7:9-Niederlage gegen 
den direkten Verfolger aus 
Bülten. Es 
folgten ge-
gen Berkum 
mit 3 Mann 
Ersatz und 
gegen Peine 
erwartungs-
gemäß keine 
Punkte. So-
mit müssen 
wir uns in 
den kom-
menden Par-
tien gegen 
die direkten 

 

Abstiegskandidaten Adenstedt 2 
und Vechelade 3 (in den 
Hinspielen noch Pflichtsiege, 
was jetzt nicht mehr da Fall ist) 
erheblich steigern, ansonsten 
könnte das Abstiegsgespenst 
Konturen annehmen. 
An dieser Stelle sei unseren 
zahlreichen Ersatzspielern An-
ke, Cassen, Martin, Sven, 
Jockel und dem Oberst ge-
dankt, ohne Eure Unterstützung 
läuft nix. 
Ich wünsche uns für die 
nächsten Spiele gute Motivation 
und Spielglück. 

 Frank Lange 
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Was war vor 20 Jahren im Verein los?
Vereinsfamilie  
Auf der Jahreshauptversamm-
lung werden als Sportler des 
Jahres Anja Kusch und Klaus 
Sonnenberg geehrt. Bei den 
Mannschaften sind die 2. Fuß-
ballherren nominiert. 
Das Adventsbasar findet wegen 
des schlechten Wetter in der 
Aula der Grundschule statt. 
Willi Baginski, Reinhold Jakob 
und Helmut Weißer bekom-
men für ihre Leitungen das 
Goldene Sportabzeichen. 
 

 
 

Tennis 
Die Abteilung sucht Sponsoren 
für den vom Sturm beschädigten 

Zaun zum Kindergarten und die 
Begrünung des Walls. 
Die Eintrittsgebühren senkt die 
Sparte um die Hälfte. 
 

Fußball 
Die 1. Herren springt erstmals 
an die Tabellenspitze der Lan-
desliga. Team 2 führt über-
raschend die Kreisliga an. 
 

Jazz-Dance 
Die Gruppe nennt sich jetzt 
„Impuls“ und hat eine ganze 
Reihe von erfolgreichen Auf-
tritten in den Nachbarorten. 
 

Tischtennis 
Die 1. Herren kämpft in ihrer 
Klasse um die Meisterschaft mit. 
Im Kreispokal zieht das Team 
bei 151 Startern in das Achtel-
finale ein. 
 

Volleyball 
Axel Burgdorfs Verbandsliga-
team muss am Saisonende un-
glücklich absteigen. Herrenteam 
II muss in die Bezirksklassenre-
legation. Unseren beiden Da-
menteams spielen dagegen eine 
Saison mit vielen Siegen. 
Man plant im Sommer wieder 
auf Rekordjagd im Dauerbeach-
volleyball zu gehen, 36 Std. am 
Stück sollen geschafft werden. 
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Neuaufnahmen 
      

     Vor 10 Jahren
Lara Mi Linh, Lara Razzano, 
Max Pramann, Lilly Jakob, 
Bennet Franke, Merle Bau-
mann (Kinderturnen) 
Bjarne Mika Reck, Lars 
Koepke, Paul Hartmann, 
Moritz Haarstrich (Fußball) 
Karen Franke, Matthias 
Müller, Helene Bechtloff 
(Volleyball) 
 
 

  

Bankverbindung GW Vallstedt: 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
BIC: GENODEF1WFV

 
 

Termine 
24. Februar 15.00 Uhr Kinderfasching in der Vallstedter Turnhalle 
23. März 19.00 Uhr Saisonabschlussparty Volleyballfreunde 
11. Mai 16.00 Uhr Musical vom Kinderchor der Martini Kids 
17. Mai 18.00 Uhr Arno-Pretorius-Gedächtnis-Turnier Tischtennis  
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